
平成 27年第１回定例会一般質問１日目

〔花城清文議員　登壇〕

○８番　花城清文君　それでは、質問をします。その前に、私は教育委員長に教育委員会

の方針も聞きたいので出席を求めていました。けれども、今日は出席していません。なぜ

であるのか。教育行政のトップは誰ですか。教育長ですか。教育委員長ですか。なぜ来な

いのですか。教育委員会の方針を聞きたいので、委員長に出席を求めていました。なぜ来

ないのか答えてください。それから質問します。

〔花城清文議員より「休憩願います」の声あり〕

○議長　宮城清政君　暫時休憩します。

　休憩（午前10時01分）

　再開（午前10時10分）

○議長　宮城清政君　再開します。それでは、順次、順番を繰り上げて進めたいと思いま

す
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